

## 退任のご挨拶

新緑の候、会員皆様におかれましてはますますご清栄のことお喜び申し上げます。

前年度 PTA 会長の岩崎です。

住吉第一中学校 PTA の役員をご退任される方々を代表し、ご挨拶申し上げます。

新型コロナウィルスの感染拡大防止のため、前年に続きまして「書面表決」による PTA 総会開催に際し、皆様にご理解とご協力を賜りましてありがとうございました。おかげをもちまして、議決権行使をいただいた皆様の全会一致にて全ての議案は決議され、総会を無事終了することができました。

令和2年度の PTA 活動が無事終了することができましたのも、会員の皆様お一人お一人のご支援とご協力の賜物であると心より感謝申し上げます。

ただただ、このご時世でなかなか皆様とお顔を合わせることが出来なかつたことだけは少々心残りです。

さて、私の任期中に新校舎が完成し、子どもたちが喜ぶ姿を見ることができたことはとても幸せなことでした。グラウンドも大阪市内の中学校でも屈指の広さとなり、生徒たちだけでなく、先生も保護者も地域の人たちも皆が胸を張れるような、さらに素晴らしい住吉第一中学校になりました。

また、このような自粛下で、「入学式」「運動会」「文化祭」「卒業式」等、様々な制限の中、生徒たちにとって必要で有意義なイベントを感染予防のもと、頑張って開催していただいた先生方には本当に感謝しています。

今後も、住吉第一中学校の益々の発展、PTA 会員の皆様のご健勝とご活躍、そして子供達の健やかな成長を心より祈念しております。

最後に、前田新会長を中心とする令和3年度 PTA の皆様が志を一つに PTA 活動に邁進されることをご祈念申し上げ、会長退任の挨拶とさせていただきます。

頼りない会長ではありましたが、1年間お見守りいただきありがとうございました。

岩崎大輔